
总统委任阿里将军成为海军参谋长
12 月 28 日，在国军总司令尤托将军（左）等见证下，佐科维

总统委任阿里将军（右）担任海军参谋长。总统在这个场合发
表讲话和作出指示。

副总统鼓励青年为国家作出贡献
12 月 28 日，马鲁夫副总统在接见印尼天主教大学生协会（PM-

KRI）中央理事会代表团时表示，希望所有的印尼青年能为国家作出
贡献，以迎接 2045 年我国百年独立纪念日。

【本报讯】佐科维总统
强调称，刚上任的海军参谋
长穆哈默·阿里（Muhammad
Ali）海军上将，其主要任务
是维护我国领海的主权，因
为我国大部分的领域都是
海洋。

佐科维总统周三（12 月
28 日）在雅加达国家宫主
持新任海军参谋长阿里宣
誓就职后说：“我国三分之
一的领域是海洋，因此这是
新任海军参谋长任重道远

的职责，必须专注于捍卫国
家领海的主权。”

佐科维特别要求阿里
关注位于边境地区的我国
各个岛屿，同时希望阿里持
续预估在北纳土纳海或称
为南中国海经常出现的动
态。他说：“我刚才提到的
是边境问题，是与海洋有关
的 边 境 ，并 非 是 陆 地 边
界。”

佐科维补充称，阿里也
必须确保海军主要武器设

备的现代化，以捍卫我国海
洋的主权。他说：“我们必
须加强与海洋有关的现代
化防御设备。”

如 悉 ，阿 里 是 取 代 现
任 国 军 总 司 令 尤 托（Yudo
Margono）曾 担 任 的 海 军 参
谋长职位。此前，阿里自
2020 年曾担任海军第一联
合防御区司令部指挥官。
2020 年至 2021 年担任策划
及预算方面海军参谋长助
理 ，2019 年 至 2020 年 担 任

第 一 舰 队 指 挥 官 ，2020 年
担任海军参谋长专员统筹
人 ，2018 年 至 2019 年 担 任
海军学院院长。最后，他
被佐科维总统提拨为海军
参谋长，其军衔也从中将
晋升为上将。

与此同时，阿里宣称，
我们必须继续加强我国海

域的主权和法律。他说：
“不仅是在南中国海，总而
言之，在我国海域边境的
主权及法律都必须捍卫。”

阿里评估我国海域地区
相对来说还很安全，然而他
自承，在海洋一带仍会随时
出现恶劣天气及非法走私活
动的可能性。 （Ing）
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必须专注维护国家领海主权强化海军战斗力
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【本报讯】佐科维总统
周 三（12 月 28 日）在 雅 加
达国家宫声称，在年底期
间，我国将遭受极端天气
的袭击，因此公众要一直
跟从气象局提供极端天气
信息发展的报告。

自国家研究与创新机
构气层和气候研究中心的
气 候 学 研 究 员 艾 玛（Erma
Yulihastin）发表声明之后，
年底极端天气的消息成为
了公众关注的焦点。当时
艾玛说，由于有一场强风
暴 ，雅 加 达 在 周 三（12 月
28 日）会发生严重水灾。

然 而 ，气 象 局 主 任 德
维 科 丽 塔（Dwikorita Kar-
nawati）周 二（12 月 27 日）
通过视频方式召开记者会
时，她强烈否认艾玛的声
明。

德 维 科 丽 塔 说 ，发 生
的并不是极端暴风雨，而
是下大雨，也有热带气旋，
但向北巴布亚移动。

她 还 说 ，根 据 预 测 从
今 年 12 月 28 日 至 明 年 1
月 2 日，将有 9 个地区出现
暴 风 雨 乃 至 极 端 天 气 现
象，其中一个地区就是雅
加达。

她透露说：“直至明年
1 月 2 日，有 9 个地区如万
丹、西爪哇、雅加达、中爪
哇 、日 惹 、东 爪 哇 、巴 厘 、
西努省和东努省，将出现
极端暴风雨现象。”

其 它 地 区 如 亚 齐 、明
古鲁、苏西省、楠榜、苏南
省、南加省、南苏省、东南
苏省、东南马鲁古、西巴布
亚和巴布亚，仅出现中度
风雨或更温和的现象。

气 象 局 还 预 测 ，我 国
的 极 端 天 气 ，到 了 明 年 1
月 5 日至 10 日，才开始缓
和。 （Sm）

总统提醒公众注意气象局报告
全国许多地区在年底或将出现极端天气

撤销PPKM并非新冠病毒已消失
卫生部：应先对民众进行应对冠病的教育
【本报讯】在正式取消

限制社区活动（PPKM）的政
策之前，政府仍在检讨几个
方面的防疫措施。

卫生部通信和公共服
务 局 主 任 茜 蒂（Siti Nadia

Tarmizi）于 周 二（27/12）表
示，在废除 PPKM 之前，必
须首先对社区公民进行有
关 新 冠 病 毒（Covid-19）的
教育。

茜蒂强调，PPKM 的撤

销并不意味着新冠病毒已
经消失。她表示，政府正在
考虑卫生服务设施的准备
情况和人们的日常行为习
惯。 这样当 PPKM 被撤销
时，新冠病毒的传播病例就

不会再次剧增。
该评估还包括在 PPKM

仍在运行时适用的旅行条
件。目前 PPKM 仍被延长
至 2023 年 1 月 9 日。

她解释说，政府正在研
究许多方面，从社区的准备
情况到卫生设施。此外还
有社区必须了解的哪些行
为实践。此外，茜蒂透露，

PPKM 的实施目前正在由专
家讨论，特别是公共卫生专
家和流行病学家。

此前，澳大利亚格里菲
斯大学的流行病学家迪基·
布 迪 曼（Dicky Budiman）评
估说，政府计划废除 PPKM，
这只会带来新的问题。

迪基说，新冠病毒的威
胁仍然存在，尤其是在圣诞

节长假和迎接 2023 年新年
期间人们的活动增加时。
预计圣诞、新年假期人员流
动可达 4417 万人次。

迪基说，很多人的流动
肯定会把病毒从一个地区
带到了另一个地区。而且
对人体病毒的检测跟踪会
越来越少。

（Irw）

【本报讯】海 事 与 投 资
统 筹 部 长 卢 虎（Luhut Bin-
sar Pandjaitan）预 定 在 2024
年将 149 个港口开发成绿
色智能港口。上述是包括
印尼港口管理公司（Pelin-
do）的 112 个港口，以及私
企、交通部和其它机构属
下 的 27 个 港 口 。 迄 今 为
止，已有 14 个港口已转型
成绿色智能港口。

卢 虎 于 12 月 28 日 在
雅加达通过在线出席主题
为“印尼持续走向全球化
港口”的 2022 年绿色港口
颁奖活动时说：“我们必须
建设这一切，我希望在未
来的两年期间能完成。明
年我希望完成 149 个港口
都已经数字化。今年才完
成 14 个 港 口 数 字 化 的 工
作。”

卢 虎 透 露 称 ，他 记 得
在 3 年前与数位部长视察
巴淡（Batam）之时，政府指
定 要 在 我 国 10 个 港 口 使
用 国 家 物 流 生 态 系 统
（NLE）的 指 标 ，旨 在 促 使
物流与国际文档相配合。
该物流系统能实行交换资
料、简化程序及取消不必
要重复的及复制的情况。

他说：“目前 14 个港口
已能落实此事。我们可在
其它港口复制这些系统。”

另 一 方 面 ，上 述 国 家
物流生态系统也被认为将
减 少 出 现 贪 腐 行 径 的 机
会。卢虎说：“我非常赞赏
上述已以数字系统整合的
14 个港口，因为我们设有
防止系统，减少了在港口
出 现 贪 污 行 径 。 我 再 重
申，明年我们必须加倍努

力 ，完 成 149 个 港 口 变 为
绿色智能港口。” （Ing）

卢虎：149港口将成为绿色智能港


